



令和6年4月18日
ななかいこども園

にじいろだより

NO. 2

8日にはななかいこども園の入園式がおこなわれました。式辞の中で、「あいさつ」についてお話をさせて頂いたり、月曜日の体操の後に私が話す機会にあいさつの大切さをお話をしたところ、朝来たときに、職員室に「おはようございます！」とあいさつをしてくれたり、あいさつを自分からする子が増えました。お家の方がたも、あいさつを大切にしてくださっている様子もみられ、良いことだな、と感じます。気持ちの良いあいさつは、元気の素ですね。ご家庭でも、上手なあいさつをしている姿を見たら「いいあいさつだね!」「気持ちよかったよ!」と伝えてあげてください。それが励みとなります。朝の「おはよう!」から

【あいさつ・返事ができるようになるために】

- ① まずは家族間のあいさつ返事から。
- ② 大人が見本を示す。
- ③ 強制しない。
- ④ 「少しずつできるようになる」と思い、焦らない。

どんなあいさつがあるかな？



茨城県家庭教育応援ナビの「ひよこ」には、子育てのアドバイスがたくさん載っています。ご利用ください。



【お知らせ】

年間行事予定の予定が変更になりましたので、お知らせいたします。ご協力お願いいたします。

行事	変更前	変更後	備考
保育参観	6月14日(金)	ひよこ 6月14日(金)	
		きりん 7月3日(水)	親子歯磨き教室
		ぞう 7月3日(水)	親子歯磨き教室 親子給食
通報訓練	7月3日(水)	7月1日(月)	園児のみ参加

